



O. W. BEDARD

ECHEVIN No 2.—QUARTIER ST-PIERRE

Né le 29 novembre 1854, M. W. O. Bédard fit son cours commercial chez les Frères des Ecoles Chrétiennes d'où il passa au Séminaire de Québec.

En 1870, il entre chez M. F. Carrier, en qualité de commis aux marchandises sèches. Esprit sérieux et réfléchi, M. Bédard ne parle pas pour le plaisir de parler, il est sobre dans tout ce qu'il dit, mais tout ce qui vient de lui est marqué du cachet du bon sens, et d'une connaissance approfondie des affaires. Ce n'est pas un routinier, sa jeunesse nous en donne la preuve en nous faisant voir le jeune homme quitter Montréal pour Boston, où pendant plusieurs années il se trouve être un des premiers employés de la maison Jordan, Marsh & Co. C'est dans cette ville, qu'il fonde l'Institut Canadien-Français, montrant par là, son cœur de patriote. Il prit une part très active au développement de la condition des canadiens-français dans les Etats-Unis de la Nouvelle-Angleterre. Il s'occupa très activement de politique aux Etats, spécialement à l'époque de la campagne du Président Garfield.

Il revint à Québec, en 1885, où il continua à être l'homme sérieux et sage, que nous connaissons et que nous aimons voir siéger au Conseil.